

MENSCHEN & KARRIEREN

## Neuer Vertriebschef



Ackermann Spülmaschinen hat mit Markus Junker seit dem 1. September 2020 einen neuen Vertriebsleiter. Der 50-Jährige ist ein Branchenexperte mit über 20 Jahren Erfahrung. Vor seinem Wechsel zum schwäbischen Spültechnik-Spezialisten war Junker unter anderem 18 Jahre lang als Vertriebsleiter international (Europa) bei Kronen Küchengeräte tätig. Zuletzt fungierte er als Projektleiter international (Europa) für die MC Küchen & Gastronomie. Junker folgt bei Ackermann auf David Radermacher, der zu seinem vorherigen Arbeitgeber MKN zurückkehrt.